



MINUTA DETRABAJO DE LA COMISION DE NOMENCLATURA Y MONUMENTOS



Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 03 de diciembre a las 10:00 horas en la oficina de regidores de la comisión para desahogar el siguiente orden del día:

1.- Lista de Asistencia:

Cristina Paz Almanza
Pedro Matus Hernández
José Chaparro Sánchez
Ángeles Apodaca S.

Regidora Secretaria de la Comisión
Regidor Vocal de la Comisión
Asesor de la fracción edilicia del PT
Asesor de la fracción edilicia del PRI



2.- Se da la más cordial bienvenida a los integrantes de la comisión, se presenta la solicitud enviada por la Dirección General de Desarrollo Urbano para la revisión y en su caso la autorización de la nomenclatura de una calle de nueva creación dentro del Fraccionamiento habitacional denominado **“Condominios Real Acequias”** con el nombre de **“Privada Real Acequias”**, después de analizar la solicitud la comisión no encuentra inconveniente en aprobar la solicitud, por lo que se girara el dictamen correspondiente a la Dirección de Desarrollo Urbano y a Secretaría del Ayuntamiento para que realicen los trámites correspondientes.

3.- El siguiente asunto lo turna la Dirección General de Desarrollo Urbano ya que la empresa Robert Bosch Sistemas Automotrices, S.A de C.V. el pasado 14 de noviembre hizo llegar la solicitud a dicha Dirección para que la vialidad denominada Prolongación Manuel J. Clouthier cambie por Av. Robert Bosch desde la Av. Gómez Morín hasta la entrada de los patios Fiscales, ya que esta vialidad pasa por donde se encuentra ubicada la planta Bosch, después de hacer analizar y hacer un recorrido por la vialidad solicitada se acuerda pasar el asunto al Consejo Consultivo de Nomenclatura y Monumentos ya que por parte de la comisión no existe inconveniente ya que la empresa es una empresa socialmente responsable y ha realizado muchos trabajos en la comunidad juarense, así como en la generación de empleos y en la formación de profesionistas competentes capacitándolos en diferentes partes del mundo.

4.- Se recibió por parte del Presidente Comisariado Ejidal del Ejido Jesús Carranza D.B. Municipio de Juárez, Chih. El C. Emilio Montes Anguiano la solicitud de colocar la nomenclatura oficial a las vialidades del Ejido Jesús Carranza ya que no cuentas con ella y es necesaria para la ubicación y contratación de servicios. La comisión solicito a la Dirección General de Desarrollo Urbano y al Instituto Municipal de Investigación y Planeación la información que cada una de las dependencias cuenta para cotejarlo directamente con los pobladores del Ejido por lo que se convocara a reunión con el comisario Ejidal para posteriormente reunir al Consejo para la autorización de la nomenclatura de las vialidades.

No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 10 am se da por concluida la reunión de la comisión.

